



ちゅういっぴぐみだより 12月



2022年12月1日
尚徳福社会 仲町保育園

子どもたちが大好きな12月になりました！先月から『クリスマス』を楽しみにしている子どもたち。早くもサンタさんに頼むプレゼントが決まったことを教えてくれた子もいます。楽しみなことを目いっぱい満喫できるように、健康に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



制作もいadakさん！

今年も園舎をにぎやかに飾っている作品展。ちゅういっぴぐ組の子どもたちは、はさみと絵の具をたくさん使って制作を楽しみました。

あらかじめ書かれた線をはさみで切って始めていく制作がとても多かったため、疲れちゃうかな？と心配していましたが、予想以上に真剣に根気よく線の上を切ろうとする姿や、丁寧にやるため自分で考えて「今は疲れたから夕方続きする！」などよく考えて取り組んでいる姿が素敵でした。

また、ちょうちょの制作で初めて行った「デカルコマニー」では半面に模様が写ることを最初は理解できず、両面に絵の具をつけてしまう子もいました。しかしひとつ折り合わせて模様が写ると「うわ～！できた～！」と目を輝かせ、そこからどんどん上手になっていきました。

子どもたちもお家の人に見てもらうことをとても楽しみにしているようでした。

個人面談ありがとうございました！

お忙しい中、時間を作っていただき、ありがとうございました。子どもたちのお家での様子やこれからのことを話すことができ、とても貴重な時間になりました。今後もよろしく願いいたします。お伝えした通り、今月から箸も使っていきます。様子は降園時に個別にお伝えさせていただきます。

廃材の持ち寄りありがとうございます♪

まだまだたくさん募集中です！今月も自由にお持ちください。（お菓子の箱、たまごパック、ラップの箱・芯などです。迷うものがあればお声掛けください。）



12月のねらい

- 友達と遊ぶ中で、自分の考えや思いを伝えようとしたり、相手を意識したりして遊ぶ。
- 季節の変化に興味を持ち、寒さに応じた生活の仕方を身に付ける。
- 友達とルールのある遊びを楽しみ、ルールを守ろうとする。

12月の予定

11月28日（火）～12月2日（金）

作品展

- 6日（火） 幼児身体計測
- 7日（水） 英語であそぼう
- 14日（水） サンドイッチピュッフエ
- 16日（金） 避難訓練
- 21日（水） 英語であそぼう
- 23日（金） 冬のお楽しみ会

◎おねがい◎

- ・感染症の流行りやすい季節です。手洗いうがいを心がけ体調の変化があれば栄養や休息を十分に取るようにしましょう。
- ・戸外で遊ぶ際には洋服を厚着にしすぎず、体を動かすことで暖をとれるようにしていきたいと思います。調節のしやすい衣服での登園にご協力ください。